



**SAMBUTAN
BUPATI BEKASI**

ACARA : SILATURAHMI DENGAN GURU TENAGA
KERJA NON-ASN
HARI/TGL. : MINGGU, 30 JANUARI 2022
PUKUL : 08.00 S/D SELESAI
TEMPAT : GEDUNG SWATANTRA WIBAWA MUKTI
KOMPLEK PERKANTORAN PEMKAB BEKASI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلِلْ عُقْدَةَ
مَنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA, ROBBISROHLII
SHODRII, WAYASSIRLII AMRI, WAHLUL'UQDAM MILLISAANI
YAFQOHUU QOULI, AMMAA BA'DU
SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,
• YSH. KEPALA DINAS PENDIDIKAN KABUPATEN BEKASI
BESERTA JAJARAN;
• YSH. PARA GURU TENAGA KERJA NON ASN KABUPATEN
BEKASI;
SERTA PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI.

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KEHADIRAT
ALLAH SWT, KARENA ATAS RAHMAT DAN RIDHO-NYA, PADA
HARI INI KITA DAPAT BERKUMPUL DI HARI PEKAN INI,
DALAM RANGKA SILATURAHMI PEMERINTAH KABUPATEN
BEKASI DENGAN GURU TENAGA KERJA NON ASN, YANG
INSYA ALLAH DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHOLAWAT SERTA SALAM TAK LUPA JUGA KITA SAMPAIKAN KEPADA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA PARA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA, SERTA PARA PENGIKUTNYA YANG SETIA SAMPAI AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PERTAMA-TAMA KAMI INGIN MENGUCAPAN TERIMA KASIH KEPADA SELURUH GURU TENAGA KERJA (GTK) NON ASN YANG TELAH MEMBANTU PEMERINTAH DAERAH DALAM MELAKSANAKAN URUSAN WAJIB PEMERINTAHAN BIDANG PENDIDIKAN KABUPATEN BEKASI.

PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI TELAH MENGALOKASIKAN SEBESAR 291 MILYAR LEBIH UNTUK PEMBIAYAAN JASTEK GTK NON ASN DI KABUPATEN BEKASI. PEMERINTAH DAERAH AKAN BERUSAHA UNTUK TERUS MENINGKATKAN ANGGARAN TERSEBUT, YANG SESUAI DENGAN KEMAMPUAN KEUANGAN DAERAH.

DISAMPING ITU, PEMKAB BEKASI JUGA TERUS MENERUS BERUSAHA UNTUK MEMPERBAIKI GEDUNG SEKOLAH YANG

SUDAH BANYAK RUSAK. KAMI MOHON DOA DARI BAPAK DAN IBU HADRIN, AGAR UPAYA UPAYA YANG AKAN DILAKUKAN PEMERINTAH DAERAH DAPAT SEGERA TERLAKSANA DENGAN BAIK DAN LANCAR.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SEJALAN DENGAN TERUS BERKEMBANGNYA TEKNOLOGI SERTA BANYAKNYA APLIKASI ATAU FITUR-FITUR MENARIK YANG DAPAT DIGUNAKAN, TERUTAMA DALAM BIDANG PENDIDIKAN, SAYA HARAPKAN AGAR SELURUH GURU DI KABUPATEN BEKASI, BAIK NON ASN MAUPUN YANG BERSTATUS ASN, UNTUK TERUS MENGEMBANGKAN DIRI DENGAN BERINOVASI DALAM MELAKSANAKAN PEMBELAJARAN DISEKOLAH DENGAN MEMANFAATKAN TEKNOLOGI. PADA KESEMPATAN YANG BAIK INI PULA, SAYA MEMINTA KEPADA GTK NON ASN UNTUK TERUS MENGABDI DALAM DUNIA PENDIDIKAN DALAM RANGKA MENCERDASKAN ANAK ANAK KABUPATEN BEKASI, YANG KITA SEMUA HARAPKAN DAPAT MENJADI PEMIMPIN DI MASA YANG AKAN DATANG.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SEBELUM SAYA MENGAKHIRI SAMBUTAN INI, IZINKAN SAYA
MENYAMPAIKAN SEBUAH PANTUN:

*JALAN JALAN SAMA RHOMA IRAMA
EH KETEMU SAMA RAISA
PENDIDIKAN ADALAH AKAR UTAMA
UNTUK CAPAI KEJAYAAN BANGSA*

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.

WABILLAHITAUFIQWALHIDAYAH...

WASSALAMU'ALAIKUMWARAHMATULLAHIWABARAKATUH

Pit. BUPATI BEKASI

H. AKHMAD MARJUKI, S.E., M.M.